

COMUNICADO DE PRENSA SE SOCIALIZA PROYECTO PILOTO PARA EL MANEJO DE CUENCAS HIDROGRÁFICAS CON EL COMITÉ NACIONAL PARA EL CONOCIMIENTO DEL RIESGO

Comunicación Ungrd <comunicacion@dgr.gov.co>

5 de julio de 2012, 8:17

Cco: sistema <sistema@dgr.gov.co>, Radio <radio@dgr.gov.co>, prensa <prensa@dgr.gov.co>, Television <television@dgr.gov.co>, Web <web@dgr.gov.co>, agencias <agencias@dgr.gov.co>, unidad <unidad@dgr.gov.co>, todosper <todosper@dgr.gov.co>

Bogotá 5 de julio de 2012
Comunicado de Prensa N° 289

SE SOCIALIZA PROYECTO PILOTO PARA EL MANEJO DE CUENCAS HIDROGRÁFICAS CON EL COMITÉ NACIONAL PARA EL CONOCIMIENTO DEL RIESGO

Con el propósito de retroalimentar las acciones encaminadas al proceso de conocimiento del riesgo, ASOCARS, entidad que hace parte del Comité Nacional para el Conocimiento del Riesgo, socializa el proyecto piloto de cooperación internacional para la implementación de los POMCAS: "Ordenando Nuestra Cuenca"

Bogotá, 4 de julio de 2012. Periódicamente el Comité Nacional de Conocimiento del Riesgo, adelanta jornadas de trabajo con el fin de adelantar la identificación específica de los elementos para el diseño del proceso de conocimiento del riesgo, con las entidades que hacen parte de este comité, enmarcadas en la Ley 1523.

En la reunión estratégica, la Asociación de Corporaciones Autónomas Regionales, ASOCARS, presentó el proyecto piloto sobre la metodología de los POMCAS y el alcance en la gestión del riesgo.

Los POMCAS, son los planes de Ordenamiento y Manejo de las Cuencas Hidrográficas, los cuales según, este proyecto piloto el cual es financiado por el Gobierno de Holanda y ejecutado por ASOCARS, busca Implementación y **retroalimentación** del componente de planificación de la Política Nacional para la Gestión Integral del Recurso Hídrico (PNGIRH) en los diferentes niveles de la estructura hidrográfica en 5 cuencas.

Según Ramón Leal, Director de ASOCARS, las cuencas en las que se llevará a cabo el proyecto piloto tiene características diferentes, debido a su ubicación y amenazas del entorno. Las cuencas que se incluyen en este ambicioso son las que poseen humedales y manglares, afectadas por inundación; esta localizada en Barranquilla, la cuenca del Pamplonita, la cuenca del río Chinchiná, Cuenca del río Gualí y la cuenca de la parte alta del río Cauca, jurisdicción del Valle del Cauca.

Este piloto, contempla 7 fases, entre ellas la fase de formulación, en la cual el Comité Nacional para el Conocimiento del Riesgo, con las entidades que hacen parte de este proceso tiene la facultad de liderar y reorientar la formulación de los POMCAS de acuerdo a lo contemplado en el marco normativo y juicio, aportando la experiencia y conocimiento de acuerdo a la competencia de cada uno de los entes participantes.

Este proyecto, además de la formulación de los POMCAS de las 5 cuencas, contempla la Definición de lineamientos técnicos para la implementación de la Política de Gestión del Recurso Hídrico de forma articulada con IDEAM y la ejecución de medidas de administración del recurso hídrico, que contempla el ordenamiento del recurso hídrico,

reglamentación de aguas superficiales, definición de rondas hídricas, plan de manejo de aguas subterráneas, la zonificación de amenazas por inundación y las medidas de restauración ecológica.

En este contexto, el Comité Nacional para el Conocimiento del Riesgo, orientará la incorporación del componente de riesgos en metodologías para la formulación de los POMCAS, en el marco del desarrollo del proceso de Conocimiento del Riesgo del Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, con miras de articular acciones intersectoriales con una de las entidades que hacen parte de éste y en particular del comité.

Oficina Asesora de Comunicaciones Sandra Calvo Pinzón, 3142010582 – 3202376139, sandra.calvo@dgr.gov.co.
PIN 26D06B06

Redacción: Carolina Giraldo.

OFICINA ASESORA DE COMUNICACIONES UNGRD

